

紀南病院 研修医通信 vol. 141

2024年7月号



この1ヶ月間受け入れさせていただきありがとうございます。
訪問診療や診療所研修など地域医療でしか経験できない様々なことを
研修させていただきました。百聞は一見に如かずというように、
訪問診療では病院内では知ることができない生活環境やADLを十分に知ることが
できるため、患者本人に適した治療を提供できることが強みであると感じました。
指導医の池田先生をはじめとする内科、外科の先生方、診療所の先生、
訪問診療の先生、メディカルスタッフの方々には本当にお世話になりました。
私自身が麻酔科志望であり、紀南病院は麻酔科が不在で自科麻酔にて手術を行うと聞き、
是非全身麻酔の管理をさせてほしいと相談したところ快く了承してくださり、
緊急手術を含め導入から最後の抜管まで数多くの手術麻酔をさせていただきました。
病棟管理に関しても指導医の先生が親身になって一緒に考えていただきました。
この1ヶ月で自分の経験値が非常に上がると同時に、
病診連携や訪問診療の重要性を理解することができました。
休日は上級医と共に飛雪の滝でテントサウナやBBQをしたり、
ボルダリングをしたりと非常に充実した時間を過ごすことができました。
この度はお忙しい中研修を引き受けてくださり、本当にありがとうございました。
またお伺いさせていただく機会がございましたらよろしく願っています。

松阪市民病院
雁瀬 敦彦



1ヶ月と短い間でしたが、本当に楽しく充実しており、
星が綺麗なこの町が大好きになりました。やっぱり家庭医になりたい！と確信しました。
3年目は放射線科に進みますが、家庭医との二足草鞋に挑戦してみようと思います。
ご縁とは不思議なもので、患者さんのご自宅に遊びに行き窯で炊いたご飯をいただき
熊野新聞に取材されたり、美術館学芸員の息子さんと意気投合して東京の美術館に招待されたり、
都会ではない貴重な出会いを経験しました。また、先生方の紹介で東京の家庭医とも
繋がりを持つことができ、私の将来の道標となりました。ここに来て本当によかったです。
そして、指導医の浜口先生、知識が乏しい私を毎日丁寧に指導いただき
本当にありがとうございました。皆様もいつまでもお元気で！
東京に来るときは連絡ください♪

東京大学医学部附属病院
笠井 京香



済生会松阪総合病院
大西 一平

紀南病院・各診療所の方々に最高の1ヶ月を過ごさせてもらいました。
本当にありがとうございました！特に指導医の大和さんには感謝してもきれません。
来年から紀南病院でみなさんにお会いできるのを楽しみにしています！

1ヶ月という短い期間でしたが、病棟業務、内視鏡、救急外来、初診外来、訪問診療など
たくさん経験させていただきました。初めての外病院での研修で慣れないこともあり、
ご迷惑をおかけしたこともありましたが、指導医の平山先生をはじめとする
内科の先生だけでなく、たくさんスタッフの方にもお世話になりました。
紀南病院での研修を通して患者さんと医療者の距離の近さと信頼度の高さが印象的でした。
紀南病院での経験を今後の研修や診療にも役立てていきたいと思えます。
1ヶ月あっという間でまたここで働きたいと思いました。
またお世話になるタイミングがあればよろしく願います。

鈴鹿中央総合病院
根本 奈苗



桑名市総合医療センター
嶋田 有利子

1ヶ月間、本当にお世話になりました！
指導医の先生方に恵まれ、診療の面白さを改めて感じることができました。
川口先生には内科全般、神経疾患の診療についてたくさん指導いただいた上に、
体力を削ってでも毎日のように紀南地域の楽しみ方を教えていただきました！笑
スタッフの皆さんも優しく、慣れない中でもとっても楽しく働かせてもらえました。
綺麗な自然に囲まれたこの病院で、もっと長く働きたかったです…！
短い期間でしたが、ありがとうございました。
今後の進路には悩んでいますが、内科の先生方の頼もしい後ろ姿を追いかけたいと思いました。
また紀南病院で、あるいは他の県内病院でもご指導をよろしく願います。
紀南病院でもう一度働ける日を心待ちにしています！

